[bookmark: OLE_LINK10][bookmark: OLE_LINK11]Гуманитарный проект
государственного учреждения образования 
«Негорельская средняя школа № 1» Дзержинского района»

	Цель проекта: создание на территории микрорайона п. Энергетиков: государственного учреждения образования «Негорельская средняя школа №1» и государственного учреждения образования «Детский центр развития ребенка п. Энергетиков» условий для полноценного личностного развития, позитивной социализации учащихся и воспитанников с особенностями психофизического развития (далее – ОПФР), активного их включения в социально значимые инициативы, формирования инклюзивной культуры у всех участников образовательного процесса.

	Наименование проекта: Инклюзивный проект «ВМЕСТЕ В БУДУЩЕЕ». 
[bookmark: OLE_LINK4][bookmark: OLE_LINK5][bookmark: OLE_LINK1][bookmark: OLE_LINK2][bookmark: OLE_LINK3]Создание условий для полноценного личностного развития, позитивной социализации учащихся и воспитанников с ОПФР, активному их включению в деятельность государственного учреждения образования «Негорельская средняя школа №1» и государственного учреждения образования «Детский центр развития ребенка п. Энергетиков», организации волонтёрского движения через реализацию чувства личной гражданской ответственности, определение с выбором жизненного пути,  возможностью попробовать себя в разных сферах, формированию позитивного отношения к детям с ОПФР через социально значимые инициативы. 

	Срок реализации проекта: 2023 -2025

	Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования  «Негорельская средняя школа № 1» Дзержинского района, Минской области 

	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
[bookmark: OLE_LINK8][bookmark: OLE_LINK9]1. Восстановление доверия к взрослым и сверстникам, оптимизация отношений в системах: «Ребенок с ОПФР – взрослый», «ребенок  с ОПФР – нормотипичные  дети». 
2. Укрепление собственного Я ребенка, развитие чувства самоценности. Развитие способности эмоциональной саморегуляции у детей с ОПФР. 
3. Создание равных возможностей и доступа детей с ОПФР к участию в различных формах общественной жизни, включение их в активное социальное взаимодействие детей и взрослых в клубе «Мы вместе».
4. Формирование познавательного интереса у ребенка с инвалидностью к окружающей действительности средствами праздникотерапии, лего конструирования,  декоративно-прикладного творчества.
5. Обеспечение преемственности при переходе воспитанников с ОПФР из дошкольного учреждения образования в учреждение общего среднего образования.
6. Создание доступной среды.

	[bookmark: OLE_LINK6][bookmark: OLE_LINK7]Целевая группа: дети от 4 до 5 лет; от 6 до 10 лет; от 11 до 16 лет; педагоги, родители (законные представители).

	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
1. Культурно-массовая работа.
2. Мастер-класс по декоративно-прикладному творчеству.
3. Мастер-класс по лего конструированию. 
4. Волонтёрская деятельность членов клуба учреждения образования (благотворительные акции). 
5. Социально-психологическое сопровождение, направленное на развитие способности детей к социальной адаптации. 
6. Арт-терапия с песком.  
7. Разработка рекомендаций родителям по профилактике тревожности.

	Общий объём финансирования (в долларах США): 12 540

	Источник финансирования: 
средства донора: 12 000
софинансирование: 540

	Место реализации проекта: Минская область, Дзержинский район,             п. Энергетиков, ул. Маяковского, д. 4

	Контактное лицо: Кудина Татьяна Петровна, директор государственного учреждения образования «Негорельская средняя школа №1» Дзержинского района», 
мобильный телефон +375297086664, 
рабочий телефон 8(017)71323; 8(017)71536, 
Email: nsch1@schoolnet.by
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Humanitarian project
[bookmark: OLE_LINK36][bookmark: OLE_LINK37]State Education Institution «Neporalskaya аverage school N 1" of the Dzerzhinsky District 
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	[bookmark: OLE_LINK22][bookmark: OLE_LINK23]Objective of the project: creation of the Power Engineering station in the microdistrict: the State Education Institution “Non -River Secondary School No. 1” and the State Educational Institution “Children's Center for the Development of the Child of the Child of Energetics” conditions for full personal development, positive socialization of students and pupils with the features of psychophysical development, their active inclusion in socially significant initiatives, the formation of inclusive culture in all participants in the educational process.

	Name of the project: Inclusive project «Together to the future». 
Creation of conditions for full personal development, positive socialization of students and pupils with the characteristics of psychophysical development, active inclusion in the activities of the state institution of education  «Neporalskaya аverage school N 1" and state education institution "Children's Center for the Development of the Child of the Energetiki", organizing a volunteer movement through the realization of a sense of personal liability, definition with the choice of a life path, an opportunity to try themselves in various fields, the formation of a positive attitude towards children with the characteristics of psychophysical development through socially significant initiatives.

	The deadline for the project: 2023 -2025

	Investigator-offering project: State Education Institution “Nemilelskaya Secondary School No. 1” of the Dzerzhinsky district, Minsk region

	Tasks planned for implementation as part of the project: 
1. Restoring trust in adults and peers, optimization of relations in systems: “A child with the characteristics of psychophysical development is an adult”, “A child with the characteristics of psychophysical development - normotypical children”
2. Strengthening my own self, developing a sense of self -worth. Development of the ability of emotional self -regulation in children with the characteristics of psychophysical development. 
3. Creation of equal opportunities and access of children with the characteristics of psychological development to participate in various forms of public life, their inclusion in the active social interaction of children and adults in the club
«We are together».
4. The formation of cognitive interest in a child with disabilities to the surrounding reality by means of festival therapy, Lego design, decorative and applied creativity.
5. Ensuring continuity in the transition of pupils with the characteristics of psychophysical development from a preschool educational institution to a general secondary education institution.
6. Creating an affordable environment.

	Target group: children from 4 to 5 years old; from 6 to 10 years; from 11 to 16 years old; Teachers, parents (legal representatives).

	A brief description of the events within the framework of the project:
1. Cultural work.
2. A master class on decorative and applied creativity.
3. A master class on Lego design.
4. Volunteer activities of members of the club of education institution (charitable shares).
5. Socio-psychological support aimed at developing children's ability to social adaptation.
6. Art therapy with sand.
7. Development of recommendations to parents on anxiety prevention.

	The total amount of financing (in US dollars):12 540

	Source of financing:
Donor funds: 12,000
SOFINING: 540

	Place of implementation of the project: Minsk region, Dzerzhinsky district, Energetikov, st. Mayakovsky, 4
Contact person: Kudina Tatyana Petrovna, Director of the State Education Institution “Nemilelskaya Secondary School No. 1” of the Dzerzhinsky District ”,
Mobile phone +375297086664,
Working phone 8 (017) 71323; 8 (017) 71536,
Email: nsch1@schoolnet.by






